

GIJÓN

El Instituto Jovellanos crea el premio Aurelio Menéndez al mejor expediente

13.09.07 - E. C.

El Real Instituto Jovellanos abrirá el curso escolar el próximo lunes, un curso que arranca con una novedad principal: la instauración del premio Aurelio Menéndez-Mercedes García Quintana, galardón que ha sido promovido por el propio Menéndez y su familia, y que premiará el mejor expediente de Bachillerato, con una cuantía inicial de 2.000 euros. Por el momento, se crea para los próximos cinco años, que serán prorrogables a otros diez, y la cantidad se incrementará cada curso en consonancia con la subida del IPC.

El claustro de profesores ya dio el visto bueno a esta iniciativa, y a otra más: organizar un homenaje al que fuera, durante 20 años, presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos del centro, Alfredo Villa, ex secretario del Ayuntamiento de Gijón y Medalla de Oro de la ciudad. El acto tendrá lugar, previsiblemente, a finales del primer trimestre del curso, y se organizará en coordinación con la familia de Villa y con la junta directiva de la asociación que presidió.

Minuto de silencio

Pero el instituto no esperará a entonces para tener un recuerdo con Alfredo Villa. De hecho, el lunes, durante el acto de inauguración del curso, que comenzará a las 12.30 horas, se guardará un minuto de silencio por el propio Villa y por otra antigua alumna fallecida, Mercedes García Quintana, esposa de Aurelio Menéndez.

Después, Emilio Suárez Martín, antiguo alumno del Jovellanos, actualmente jefe del Servicio de Dermatología en la clínica Puerta de Hierro de Madrid y profesor de la Universidad Autónoma de Madrid, leerá la lección inaugural. El tema elegido es 'Enfermedades de transmisión sexual: realidades y mitos'. Suárez Martín visita habitualmente los institutos de Madrid para explicar a los alumnos el mismo tema que desarrollará el lunes en Gijón.